

LES CÔTES DE CLERMONT

Durée : 1h30

Longueur : 4,1km

Balisage :

Altitudes : 576/612m

Dénivelé cumulé: 60m



Accès au départ :

Rejoindre Durtol, située à 4km au nord de Clermont-Ferrand, par l'avenue Raymond Bergougnan, puis la D943 (av. du Limousin puis av. de Clermont). A l'entrée de Durtol, juste avant le cimetière, prendre complètement à droite la Route puis le Chemin de la Plaine. Au carrefour, monter toujours à droite. Parking et panneau de départ au pied de la tour hertzienne.

Descriptif :

Départ : Du panneau de départ, reprendre la route sur 30 mètres, puis prendre le premier chemin à droite, direction Oppidum. A l'intersection, continuer à gauche et rester sur le chemin principal. A la bifurcation suivante, poursuivre à droite. 50 mètres plus loin, virer à droite vers l'Oppidum. Aller à la stèle dédiée à Paul Eychart. La contourner (*plan du Temple au dos de la stèle*) et continuer à droite vers les vestiges des colonnes du Temple. Les longer, emprunter une sente à droite puis descendre tout de suite à droite jusqu'à un croisement en T.

1 – Aller à droite puis, plus loin, à gauche. Rester sur le chemin principal. Au croisement en T, partir à droite et monter sur une butte (*vue panoramique*). Poursuivre jusqu'à la route.

2 – L'emprunter à gauche. Au bout de 300 mètres, traverser à droite un espace dégagé. Cinquante mètres plus loin, prendre à gauche un large chemin. A l'embranchement, monter à gauche et accéder à un belvédère (*vue sur l'ensemble Chaine des Puys Faille de Limagne*). Revenir sur ses pas mais, à la hauteur de l'espace dégagé, continuer tout droit sur le large chemin en surplomb de la carrière jusqu'au premier chemin à droite. Le prendre jusqu'à la route et rejoindre à gauche le point de départ.

